



SALAMANCA

SANTIAGO MUÑOZ MACHADO, NUEVO DOCTOR HONORIS CAUSA POR LA USAL

El director de la Real Academia de la Lengua (RAE), Santiago Muñoz Machado, será nuevo doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca (USAL). Así lo aprobó el Consejo de Gobierno de la institución académica en su última sesión del curso académico 2018-2019 y, «en otoño», esta decisión tendrá que ser refrendada por el Claustro de Doctores, según informó el rector, Ricardo Rivero. La propuesta institucional tuvo en cuenta sus «relevantes méritos académicos y, especialmente, su destacada labor en favor de la difusión de la lengua del derecho en castellano». / E. PRESS.